

Periódico: El Periódico de México

Título: La OIT busca dignificar el creciente empleo a través de plataformas digitales

Tema: Trabajo

Subtema: OIT dignificar empleo

Referencia: El Periódico de México. (23 de febrero de 2021). La OIT busca dignificar el creciente empleo a través de plataformas digitales. *El Periódico de México*. Recuperado de <https://bit.ly/3j0f94h>

Resumen:

La OIT busca dignificar el creciente empleo a través de plataformas digitales

Las plataformas digitales de trabajo (redes en línea de conductores, repartidores, empleados por cuenta propia, etc.) se han quintuplicado en una década, un crecimiento que debe ir acompañado de una regulación para lograr un empleo más digno, advierte hoy la Organización Internacional del Trabajo (OIT).

La organización denuncia "la imposibilidad de gozar de los derechos a la protección social, la libertad de asociación y de negociación colectiva" para muchos trabajadores de este tipo, "Está volviendo cada vez más difusa la clara distinción que solía haber entre asalariados y autónomos", con unas condiciones laborales que suelen venir determinadas por un contrato de servicios unilateral. El informe añade que es cada vez más común que las tareas de evaluación y supervisión de los trabajadores en estas plataformas "dependan de algoritmos, y no de seres humanos".

Estos algoritmos "definen y alteran cómo los trabajadores son contratados y remunerados, y no son para nada neutrales, pues son diseñados por programadores siguiendo instrucciones que en ocasiones pueden resultar en prácticas discriminatorias", advirtió al presentar el informe el director general de la OIT, Guy Ryder.

Responsable: Cynthia Guadalupe Hernández Rojas